

Engraissement des bovins dans les neuf États. Comme nous l'avons déjà mentionné, relativement peu de bovins sont engraisés dans le Sud, le Texas étant la seule exception. La région engraisse environ 16 à 18% des bovins engraisés au pays, le Texas représentant au moins 80% du total engraisé dans la région (tableau 4).

Structure de la production bovine dans les neuf États. Le ministère de l'Agriculture des États-Unis déclarait que 444 800 exploitations agricoles des neuf États avaient des bovins en 1979. Ce chiffre représente 26% des exploitations à bovins aux États-Unis cette année-là. Le Texas et la Floride comptent les plus grosses exploitations de cette région. Environ 14% des élevages de la Floride comptent au moins 100 têtes, mais ces troupeaux forment environ 83% du cheptel bovin de l'État. La situation est semblable au Texas où environ 75% du cheptel bovin se trouve dans des troupeaux d'au moins 100 têtes, concentrés dans 15% des exploitations à bovins. Dans ces deux États, la concentration des bovins diffère considérablement de la situation constatée dans certains autres États du Sud. Au Tennessee, par exemple, environ 5% seulement des exploitations bovines comptent plus de 100 têtes et environ 33% des bovins se trouvent dans ces troupeaux (tableau 5).